



# ぺんぎんぐみだより

H28年 11月 1日

社会福祉法人 尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園

日に日に、日が暮れるのが早くなり、冬の足音が聞こえてきていますね。  
運動会を始め、異年齢保育や遠足など、様々な行事を通して、大きく成長した子どもたち。  
これから冬にかけて、風邪なども流行っていきますので、体調に気を付け、元気に楽しく  
過ごしていきたいと思います。



## 頑張った運動会！！

10月8日に行われた運動会。

残念ながら、ぺんぎん組で作った沢山のてる坊主の願いは叶わず、雨となりましたが、どの子ども、お母さんお父さんと一緒に、楽しそうに親子競技を行っていましたね。かけっこも一生懸命、頑張っていたぺんぎん組の子どもたち。一年の成長を大きく感じた1日だったのではないのでしょうか。お忙しい中、ご参加いただき、ありがとうございました。



## 楽しかった遠足♪

10月26日は大型バスに乗って、新江の島水族館へ行ってきました。みんなで大きなバスに乗っての遠足は初めての体験。

館内をまわった後のイルカショーでは、みんな真剣なまなざしで見つめていました。イルカのジャンプでは思わず拍手！

その後は、楽しみにしていたお弁当タイム。

楽しいことが盛りだくさんで、笑顔溢れる一日でした。



## 魔法のランチョンマット

昼食時に使うランチョンマットを製作しました。お皿に見立てた、丸や四角い紙に、ごはんやおつゆ、おかず、お茶、果物、など、順番に絵を描いていきました。

「メロンパンにしようかな」「からあげにしようかな」「ハンバーグにしようかな」と、それぞれ好きなメニューを描き、各お皿を置く位置に、のりで貼り付けました。

自分で作ったランチョンマットでご飯を食べると、あれあれ、不思議！！お皿がピカピカの子が続出！いつもよりも食べる事が出来ちゃう、魔法のランチョンマットです。とっても素敵に出来上がったランチョンマット。毎日、お昼に使っていきます。

## イモ掘り

食欲の秋ですね。天ぷら、スイートポテト、ぶかしイモ、焼きイモなど、いろいろな料理が楽しめるサツマイモ。

10月13日に幼児組さんでお芋掘りを行いました。ぺんぎん組は、みんな1つずつ掘る事が出来、さつまいもを発見した時には、とっても嬉しそうに見せてくれました。



## \*おねがい\*

※持ち物の記名が薄くなっていたり、消えている事があります。再度、ご確認をお願いします。

※外遊び用の上着は、安全の為、フードのないものをお願いします。